



古布・古着回収に ご協力をお願いします！

活動実績

回収にご協力いただきありがとうございます。

■ 2010年

11月20日 雨の予報を覆して、晴天に恵まれた最高の回収日和でした。何時ものように桜丘小学校南側、笹原小学校東門、宇山神社の3か所で9時の開始を待ち兼ねるように多くの皆さんが手で運んだり自転車や車で大量の古布・古着を持ちこまれました。中には2回・3回と往復される方もいて11時までの2時間にそれぞれのトラックが一杯になりました。最近では近隣の町でも古布・古着の回収が行われるようになり、前回の今年5月から比べると回収量は2割ほど少なくなりました。中には新品やそれに近いものも含まれていて、別に分けてお持ちいただき、NPO世田谷桜丘まちづくりのコミュニティステーションで皆様に活用していただいています。次回は来年の5月に行います。

【回収量】

| | |
|-------|--------------|
| 桜丘小学校 | 4,120kg |
| 笹原小学校 | 2,430kg |
| 宇山神社 | 2,250kg |
| 合計 | 8,800kg でした。 |

ご協力ありがとうございました。

5月15日 今回は天候にも恵まれ、多くの方から大量の古布・衣類が持ち込まれて一度にトラックに積みきれず、二往復して処理しました。集荷量は3か所合計 12,220kgで過去最高の量でした。(内訳 桜丘小学校 6,430kg、笹原小学校 2,890kg、宇山神社 2,900kg)皆様のご協力に感謝申し上げます。回収された古布・古着は業者の手で仕分けされ、海外で販売されたり、ウェスや軍手、絨毯の裏地などに再利用されます。また、新品は稲荷神社前のNPOコミュニティサロンで皆様にご利用いただいております。どうかこちらにも一度お立ち寄りください。



■ 2009年

11月 当日は雨にもかかわらず、皆様のご協力により約7,500kgを回収いたしました。回収した古着等は、ウェス(工業ぞうきん)反毛(フェルト原料)に再利用いたします。